



haute-savoie.cci.fr

Date : 20/09/12

Quand trois femmes chefs d'entreprise livrent leurs secrets

Elles sont passionnées, volontaires, soucieuses du bien-être de leurs collaborateurs et de l'ambiance au sein de leur entreprise... Françoise, Monique et Béatrice ont partagé jeudi matin, avec une quarantaine de participants, leur quotidien de dirigeante, le temps d'un petit-déjeuner, à la CCI à Annecy.

Françoise Demerle a créé « La Broderie Confection des Alpes » en 1989, à Alex, après une rencontre avec Eric Tabarly. Alors qu'elle réalisait des couchages de bateaux, il lui a demandé de broder des tee-shirts et elle a franchi le pas. Elle a depuis investi dans une machine à commandes numériques, travaille pour une clientèle variée, s'appuie sur une petite équipe polyvalente de cinq personnes qui « travaille, partage et chante » !

Monique Bochaton a pour sa part lancé avec sa sœur, il y a 23 ans à Evian, Jet Pub (textiles et objets publicitaires), a agrandi l'entreprise en 1998 à Marin avant de racheter par opportunité XTrem pour élargir sa gamme de produits. Elle emploie aujourd'hui sept personnes, sept

Évaluation du site

Le site Internet de la Chambre de Commerce et d'Industrie de la Haute-Savoie présente l'institution, ses services ainsi que son actualité

Cible
Professionnelle

Dynamisme* : 4

* pages nouvelles en moyenne sur une semaine



femmes et veille au confort de son personnel, estimant que « si le climat est bon, on gagne tous ensemble ». Quant à Béatrice Broglio, elle a fait de la location de gîtes son activité en créant Maison Valpeline, en 2007, à Seythenex. Seule, elle s'est appuyée sur la CCI pour suivre toute formation utile à son entreprise et reste à l'affût de toute information bénéfique à son développement qu'elle compte poursuivre avec l'ouverture de gîtes dans le sud.

Des parcours et des activités variés pour les trois témoins mais un même constat : toutes ont eu l'envie, l'envie de créer, de se mobiliser pour réussir, d'évoluer...

Elisabeth Jacquin, de " **Femmes chefs d'entreprise** " - Pays de Savoie, a complété la matinée avec la présentation de cette association née en 1945, qui regroupe aujourd'hui 2000 adhérentes en France et qui s'est fixée comme devise "seules nous sommes invisibles, ensemble nous sommes invincibles".

En ouverture de la conférence, le président de la CCI Guy Métral avait par ailleurs tenu à accueillir les participants et à rappeler qu' « au delà du genre féminin/masculin, c'est l'individu qui prime, ses compétences, son talent et ses motivations profondes. »